

INAUGURÓ II CONFERENCIA REGIONAL DE SEGUIMIENTO DE LA CUMBRE DE DESARROLLO SOCIAL

En el encuentro que se extiende hasta el 17 de mayo, se analizará el avance del cumplimiento del Plan de Acción de la Cumbre de Desarrollo Social, que tuvo lugar en 1995 en Copenhague (Dinamarca), en la que más de 160 países se fijaron metas concretas para superar la pobreza.

El Presidente de la República inauguró, junto a José Antonio Ocampo, Secretario Ejecutivo de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL), la II Conferencia Regional de Seguimiento de la Cumbre de Desarrollo Social. El encuentro, que se extiende hasta el 17 de mayo, se realiza en la sede de la CEPAL en Santiago.

En la oportunidad el Mandatario valoró el aporte que la Cepal ha realizado desde sus inicios respecto de las políticas de desarrollo. "La Cepal, indicó, ha sido una constante animadora del debate y de las propuestas sobre el desarrollo de América Latina, las que han enriquecido considerablemente la vida política e intelectual de nuestra región y por cierto de nuestro país".

Agregó que tanto la pobreza como la desigualdad "se alzan hoy como las mayores amenazas tanto para el sistema global de intercambio como también para la forma en que las naciones son capaces de ordenar sus propios asuntos internos".

Destacó asimismo que fue el Gobierno de Patricio Aylwin quien propuso a Naciones Unidas la realización de una Cumbre Social, la que se concretó en marzo de 1995 en Copenhague, Dinamarca. Al respecto, el Jefe de Estado expresó que durante ese encuentro se "puso de relieve la necesidad de trabajar de una manera sistemática por corregir las desigualdades en forma coordinada entre las naciones del mundo, con intervención directa a través de las políticas sociales que se definen al interior de cada uno de los países".

Finalmente el Primer Mandatario planteó que su Gobierno está abierto "a las ideas y propuestas que nos ayuden a cumplir con las expectativas de los chilenos" y a consolidar "una ciudadanía plena que permita configurar nuestras sociedades a la luz de los deseos de los ciudadanos y no del mercado".